## Voici quelques paroles d'élèves suite à l'intervention de Friendship France du lundi 6 mars 2023 dans le cadre des écoles connectées :

- « J'ai beaucoup aimé l'intervention, cela m'a beaucoup appris et les intervenantes ont été super gentilles. J'ai même pris une photo avec Angèle! Merci pour le temps que vous avez pris pour nous. »Emy
- « J'ai trouvé les explications des intervenantes très intéressantes sur le Bangladesh. Les chiffres qu'Angèle nous a donnés montrent très bien l'impact du changement climatique. » Emilien
- « J'ai aimé les vidéos. J'ai appris que les Bangladais vivaient des situations difficiles. » Cédric
- « J'ai trouvé l'intervention géniale. J'ai appris pleins de choses sur le Bangladesh. J'ai beaucoup aimé l'activité mais c'est dommage qu'il n'y ait pas eu plus de temps. »Titouan
- « C'était cool. On a appris pleins de choses. Merci! » Gino
- « C'était chouette. L'atelier affiches était sympa. » Karen
- « J'ai bien aimé, la rencontre était très intéressante et très enrichissante ; les intervenantes étaient agréables. » Hugo
- « J'ai bien aimé l'intervention en cours d'anglais car j'ai pu apprendre des choses à propos du Bangladesh et de l'ONG Friendship. Cela diversifie les cours d'anglais. Je trouve que les intervenantes ont très bien expliqué et étaient à notre écoute quand on posait des questions . Faire une deuxième intervention ne serait pas une mauvaise idée. » Elliot
- « J'ai appris pleins de choses que je ne savais pas. J'ai aimé apprendre que le réchauffement climatique impacte déjà des pays. » Solal
- « J'ai bien aimé ce que vous nous avez raconté car je ne rendais pas compte de comment c'étit. La vidéo était très bien pour qu'on voit vraiment ce que c'est... » Killian
- « J'ai bien aimé car cela permet de voir d'autres personnes, d'autres pays et de parler de notre pays. C'était super bien, merci pour tout. Je pense que l'année prochaine, pour les autres 3°, ce serait super. Voilà ! » Candice
- « Je trouve que le nombre d'habitants est vraiment énorme par rapport à la taille du pays, que leurs conditions sont injustes car ils subissent les conséquences des actes commis par d'autres. Malgré la difficulté pour les aider, il faut le faire car ils en ont besoin. J'ai beaucoup apprécié qu'Angèle vienne tout nous expliquer en personne et de façon compréhensible. Merci! » Lou-Anne